

NO a la Violencia de genero

"No son cifras, son vidas"



25 de noviembre a las 12:00

Lugar: Puerta del Sol

Organiza:



Colabora:

Las **Mujeres Cristianas EVANGELICAS** nos unimos con un objetivo claro: amar y servir a nuestro prójimo.

Como mujeres comprometidas con nuestra sociedad, queremos expresar nuestro rechazo y repulsa ante la violencia de género a través de este manifiesto y solidarizarnos con las víctimas que sufren abusos por parte de sus maltratadores.

Ante esta lacra que se extiende por nuestra sociedad, en el que la mujer está en el punto de mira, no podemos estar calladas, y unimos nuestra voz a las muchas que se levantan en contra de la violencia de género.

Esta violencia la sufren mujeres de todo el mundo, de todos los estratos sociales, no es un problema de carácter privado, sino que afecta a la sociedad en su conjunto. Es una expresión de una relación desigual entre hombre y mujer.

Para luchar contra esta situación se debe actuar desde todos los ámbitos sociales, políticos, legales, económicos, culturales..., pero nosotras conocemos otro ámbito desde el que poder luchar, Cristo.

A lo largo de su vida, Jesús dignificó a la mujer, en una época en la que nuestra vida no tenía valor como seres humanos.

A veces las heridas son tan profundas que dejan secuelas que son muy difíciles de curar, pero hoy queremos compartir que hay una esperanza para estas vidas heridas y destrozadas, que hay un camino para la restauración total de la mujer, y es a través de la persona de Jesús, el Hijo de Dios.

Por eso, no queremos que este sea un acto más de entre los muchos que tendrán lugar, sino que queremos dejar un mensaje de esperanza para todas aquellas mujeres que han soportado en algún momento de su vida el ataque injustificado de aquellos que en otro tiempo fueron sus seres queridos.

Esta es la buena noticia, que hay consuelo y restauración para los que se acercan a Cristo.